
Franken Hexer abgestiegen.
Beitrag von „Vig“ vom 7. April 2009, 10:06

Zitat von MaddinXY 

Wie man sich nur immer wieder an dieser einen störenden Sache aufgeilen kann...

Ich finde es eher erschreckend, wie man diesen Seelenverkauf so undifferenziert hinnehmen
kann. Sind wir wirklich soweit, dass wir alles schlucken, was die Konzerne uns zum Fraß
vorwerfen?
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